

Sinopsis



Judul : **MEMAHAMI PENGERTIAN PEMIMPIN DAN KEPEMIMPINAN BESERTA KOMPONEN LAINNYA**
Penulis : M. ALI, BIMANTORO, JERICO, WT SIMATUPANG, FANDI ARISCA, M. WAFDAN, MARADONA,
PARIKHESIT



Buku "Memahami Pengertian Pemimpin dan Kepemimpinan Beserta Komponen Lainnya" yang ditulis oleh M. Ali, Bimantoro, Jerico, WT Simatupang, Fandi Arisca, M. Wafdan, Maradona, dan Parikheshit adalah sebuah karya yang membahas konsep kepemimpinan secara komprehensif. Buku ini memberikan pemahaman mendalam tentang apa yang dimaksud dengan pemimpin dan kepemimpinan, sekaligus menjelaskan berbagai komponen penting yang berperan dalam proses kepemimpinan di berbagai bidang.

Penulis menekankan bahwa seorang pemimpin bukan hanya dilihat dari posisinya dalam sebuah organisasi, melainkan dari kemampuannya dalam memengaruhi dan mengarahkan orang lain menuju pencapaian tujuan bersama. Kepemimpinan dipahami sebagai proses interaktif, di mana seorang pemimpin membimbing dan memotivasi tim atau individu untuk mencapai visi yang telah ditetapkan. Berbagai teori kepemimpinan juga dibahas dalam buku ini, mulai dari teori klasik hingga pendekatan modern, seperti kepemimpinan transformasional dan situasional. Masing-masing teori diterangkan dengan aplikasinya dalam konteks organisasi, menunjukkan relevansi dan efektivitas model kepemimpinan tersebut dalam situasi yang berbeda.

Selain membahas pemimpin dan kepemimpinan, buku ini juga mengulas elemen-elemen penting yang mendukung kepemimpinan, seperti kemampuan dalam berkomunikasi dengan efektif, pengambilan keputusan yang tepat, serta pentingnya memiliki visi dan misi yang jelas. Empati dan motivasi juga disebut sebagai faktor penting yang harus dimiliki seorang pemimpin untuk dapat menginspirasi dan memengaruhi bawahannya. Peran pemimpin sebagai panutan atau role model turut menjadi perhatian dalam buku ini. Penulis menegaskan bahwa perilaku dan sikap pemimpin sangat menentukan keberhasilan dalam memimpin tim, karena para bawahan cenderung meniru dan mengikuti apa yang dicontohkan oleh pemimpin mereka. Oleh karena itu, seorang pemimpin dituntut untuk memiliki integritas dan moral yang tinggi. Dalam menghadapi perubahan lingkungan yang cepat dan dinamis, buku ini juga menekankan pentingnya kemampuan pemimpin untuk beradaptasi. Dengan tantangan-tantangan baru yang muncul di era globalisasi dan digital, pemimpin harus mampu bersikap fleksibel dan responsif terhadap perubahan yang terjadi, baik di dalam maupun di luar organisasi.

Buku ini memberikan panduan praktis dan teoritis tentang bagaimana menjadi pemimpin yang efektif di era modern. Bagi mereka yang ingin mendalami kepemimpinan, baik di dunia akademis maupun praktis, buku ini menyajikan pemahaman yang holistik tentang tantangan dan tanggung jawab seorang pemimpin. Penulis juga mengajak pembaca untuk memahami bahwa kepemimpinan tidak hanya soal kekuasaan, tetapi tentang bagaimana menggerakkan dan memberdayakan orang lain untuk mencapai kesuksesan bersama.

FAIZAL RACHMAD, S.T.

202409002022

SPPK 1 T.A. 2024